

平成28年度 議会報告会 アンケート集計表

開催日	28年	7月	28日	木曜日	アンケート枚数	46枚
地 区	西陵				記録者	鈴木 正義

(1)「議会報告会」を何で知ったか？

	人数
1. 議会だより・チラシを見て	20
2. 市のホームページを見て	5
3. 町内会から	23
4. その他	6
5. 無回答	2
重複回答(2択・3択)	5

(2)年代と性別

男性	人数
10歳代	0
20歳代	0
30歳代	4
40歳代	3
50歳代	3
60歳代	22
70歳以上	8
女性	人数
10歳代	0
20歳代	0
30歳代	0
40歳代	2
50歳代	3
60歳代	1
70歳以上	0

無記載	
-----	--

(3)感 想

	人数
1. 非常に良かった	2
2. 良かった	24
3. ふつう	9
4. あまり良くなかった	6
5. 良くなかった	0
6. 無回答	5

(4)感想を自由に記入して下さい

【新庁舎建設について】

- 日本全体が人口減少する中、地方における減少は都市部に比べて大きいと思われます。将来の行政の統合を見据えた規模で良いのでは？
- 新庁舎建設の基本設計が、あやふやで解りにくい。
- 51億円が高いのか低いのか判断ができない。
- 新庁舎はマイナンバー制度に対応していますか？
- 駐車場の整備では、庁舎利用に安全な状況で確保をしてもらいたい。
- 早急に建設するべきだと思いますが、建設にあたってはソーラー・雨水利用等環境に優しい設備をお願いしたい。
- 一番の要望は、安全・安心な建物が一番大切だと思います。安全面を考えると免震の方が安全であり、安心だと思います。災害時に機能しない庁舎では困ると思う。
- 新庁舎建設には問題が山積していると思うが、一つ一つクリアして滞りなく進みますことを祈念致します。土岐市が発展することは、私としても嬉しいから。

【総合病院について】

- 病院は、市の病院として個人病院ではできない部分を持っているので、多少の赤字は仕方が無いのでは？多すぎは良くないのは勿論であるが。安心して受診できる市の病院は存続して欲しい。
- 公立病院の役割として赤字が出ても何とか補てんしていただきたい。
- 不採算でも市民の安心・安全のために赤字でも総合病院で行いたいという言葉は、感動しました。収益重視の民間病院では、安心できない。総合病院頑張って欲しいです。

【総合病院について】

- 土岐の医療の質が低下する事が最も危険であり、市のお金を投入しても仕方のない事だと思います。それが若い人達を集める要因になると思います。総合病院はH27回復しており、このまま総合病院で小児科・産科を充実させて欲しいです。他の病院にしたり、経営重視で医療の質が下がるのだけはやめて欲しい。経営形態を見直して医師が集まるのでしょうか？
- 毎年増え続ける病院経営の赤字は、このまま続けて良いのか？数年前から10年くらい経つかもしませんが、産婦人科の医師が現在もみつからないのは安心して産み育てられる土岐市ではないように思われます。経営の成り立つ病院に買ってもらうことも良いのでは？赤字が増える事は土岐市にとってダメージが大きいと思います。これが無くなることにより、他に使うべく取り組みがあるのではないかでしょうか？
- 総合病院の医療確保・経営努力・医療の質も期待。
- 病院は他市のように民間企業との提携を考慮したらどうか？
- 医者は良い方を選んでください。(態度の悪い医者がいる。上から目線口調。口が悪い⇒ひどい)
- 高齢者の医療実施と高度医療を要望します。
- 総合病院に訪問診療の窓口を設置していただけるとありがとうございます。一人暮らしのお年寄りや、車の運転が出来ない高齢者に優しいまちにしていただけると良いのですが。
- 以前より土岐市総合病院の利用回数の増えた私です。絶対的に信頼する医師には、頑張ってもらいたいです。弱者である患者のためにも。
- 総合病院、頑張っています。必要な病院を残して下さい。土岐市民がメリットを感じる病院にして下さい。大変だと思いますが、よろしくお願ひ致します。

【その他】

- 新庁舎は、よいですが、サービスの向上もお願いしたい。働く人のために19時・20時頃まで窓口をあけておくとか(一部で良いので)。コンビニでの証明書発行が出来ると良い。
- 役所の窓口の対応を良くする。整理・整頓をもっとできないか。
- 行政と議会の連携を期待します。
- 初めて参加したが、2件の報告会の意義はあったと感じる。
- とても判りやすい説明で良かったです。市民の皆さんのお見も聞くことが出来ました。今度も市民の意見を取り入れた議会をしていただけるようお願いします。
- 判り易い説明だったと思います。
- 丁寧な説明、有難うございました。
- 説明が総論的で、判りづらかった。
- 特定の質問者の発言が多い。
- 特定の質問者で雰囲気が悪くなつた。
- 関係のない質問が多いのが残念でした。
- 質疑のやりとりが守られていないまま進行しているため、どのような対応をしているのか、回答や質問者の意図がとても判りにくかったです。
- 議員の意識が低い。
- ありきたりの回答しかしない。誰でも判るように答えて欲しい。
- 短い時間しか聞いていられませんでしたが、このような報告会はこれからも続けていただきたいと思います。
- 多様な視点・意見の議員の考えを聞きたい。

【その他】

- 毎年報告会に出席しています。今回は、非常に良かったと思います。テーマを決めて報告された事など。
- 市民の気持ち・意見が聞けて、良かった。
- この場に来られて良かったです。他人事としか考えていませんでしたが、真剣に考えたいと思いました。
- 議会側の説明・答弁を理解出来ました。
- 多くの人が集まり、大変良かった。